

Crece rechazo público a la gestión del presidente argentino



La Habana, 14 feb (RHC) De acuerdo con encuestas realizadas en ese país suramericano la aprobación pública a la gestión del presidente argentino, Mauricio Macri, perdió 10 puntos en solo mes y medio de mandato.

La situación se debe fundamentalmente a las consecuencias negativas generadas por las políticas económicas promovidas por Macri, incluidas las subidas de precios y tarifas de los servicios.

Las encuestas marcan también en este período el regreso a la Argentina de un fantasma de la década de 1990: la desocupación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84117-crece-rechazo-publico-a-la-gestion-del-presidente-argentino>



Radio Habana Cuba